

5 - 3 - 1: Scorpions

(Episode 15)

Hallo, hallo und willkommen zu unserem Musik-Podcast auf Deutsch 5 - 3 - 1.

Auch heute präsentiere ich euch wieder eine Musikerin, einen Musiker oder eine Musikgruppe aus Deutschland, Österreich oder der Schweiz. Und wir hören in 5 Minuten noch ein bisschen von deren Musik.

Heute sprechen wir über die Hard-Rock- oder Heavy-Metal-Gruppe The Scorpions. Ja ja, die Scorpions sind aus Deutschland, konkret aus Hannover. Das ist im Zentrum von Deutschland.

Diese Band existiert seit 60 Jahren und natürlich machen sie in dieser Zeit viele Alben, konkret 19 Studioalben und 6 Live-Alben. In 5 Minuten können wir natürlich nicht über so viele Alben sprechen. Wir konzentrieren uns auf zwei: Das erste ist aus dem Jahr 1984 und heißt *Love at first sting*. Man kann sagen, mit diesem Album beginnt der kommerzielle Erfolg der Scorpions.

Wir hören jetzt daraus *Rock you like a hurricane*. Kurioserweise wird dieser Titel in Deutschland, Österreich und der Schweiz kein Hit, aber in Großbritannien und den USA schon.

Okay, let's hard rock.

(Text zu [Rock you like a hurricane](#))

Auf dem Album *Love at first sting* findet ihr übrigens auch eine sehr schöne Rockballade. Sie heißt *Still loving you* und ist auch ein Hit von diesem Album.

Die Scorpions schreiben in ihrer Karriere viele Rockballaden. Ein gutes Beispiel dafür ist die Ballade *Send me an angel*. Man kann sie auf dem zweiten wichtigen Album der Scorpions finden. Es heißt *Crazy World* und ist aus dem Jahr 1990. Mit dem Song *Send Me an angel* kommen die Scorpions auf Platz 5 in Deutschland, Platz 8 in Österreich und auch in Großbritannien und den USA ist es ein kleiner Hit.

(Text zu [Send me an angel](#))

Wirklich eine wunderschöne Rockballade ...

OK, kommen wir jetzt zur Frage: Wer sind eigentlich die Scorpions? Da haben wir zunächst die Sänger Klaus Meine und Rudolf Schenker. Sie spielen auch Gitarre in der Band. Dann haben wir den Gitarristen Matthias Jabs, den Bassisten Paweł Mąciwoda und am Schlagzeug haben wir Mikkey Dee.

Und jetzt hören wir natürlich den bekanntesten Song der Scorpions. Er heißt *Wind of change*, ist auch vom Album *Crazy World* und ist natürlich ein Megahit für die Band. In 19 Ländern kommt das Lied auf Platz 1, zum Beispiel in Deutschland, Österreich, der Schweiz, Frankreich, Schweden, Niederlande etc. etc. Aber auch in Großbritannien wird er ein Platz 2 und in den USA ein Platz 4.

Okay. Hier kommt diese Hymne:

(Text zu [Wind of change](#))

Mann, was für eine Rock-Nummer ...! 15 Millionen Singles verkaufen die Scorpions von diesem Lied!!!

Okay zum Schluss noch ein paar interessante Informationen: Für viele internationale Bands wie zum Beispiel Bon Jovi, Metallica oder Guns 'N' Roses, aber auch für andere Musiker wie Shakira und Pink sind die Scorpions eine große Inspiration. Und noch ein Kuriosum: Hier in Madrid, konkret in Leganés, gibt es eine Straße mit dem Namen *The Scorpions*.

Das war der Podcast für heute. Ich hoffe, es hat euch gefallen. Wie immer könnt ihr alle Infos zu den Songs unter diesem Audio finden und die Transkriptionen sind natürlich auch in unserer Mediathek.

Wir hören uns in der nächsten Sendung. Bis dann, macht's gut und tschüssi!!!